

Catatan Perbaikan *Paper* “Implementasi Bisnis Model *Software as a Service (SaaS)* di *Startup Ubaform*”

Oleh:
Moch. Fathi Siddiqi

Catatan Review	Perbaikan yang Dilakukan	Lokasi Halaman/Bab
Bahasa Penulisan		
Ada beberapa penulisan yang tidak konsisten, misalnya frase "cloud computing" ada yang bercetak miring dan tidak bercetak miring.	Memperbaiki untuk frase dari bahasa asing diubah bercetak miring	Halaman 1/Bab 1 (Latar Belakang)
Ada beberapa paragraf yang tidak rata kanan-kiri	Memberikan rata kanan-kiri terhadap beberapa paragraf di bab 4 yang sebelumnya rata kanan.	Halaman 2 – 3/ Bab 4 (Hasil dan Pembahasan)
Singkatan APJII perlu dijelaskan kembali artinya apa.	Menambahkan kepanjangan dari APJII yaitu “Asosiasi Penyelenggara Jasa Internet Indonesia”	Halaman 1/Bab 1 (Latar Belakang)
Pada bagian Hasil dan Pembahasan, ada tulisan "Software as a Service" yang tidak bercetak miring.	Memberikan cetak miring pada kata “Software as a Service”	Halaman 2/Bab 3 (Metodologi) dan Bab 4 (Hasil dan Pembahasan)
Latar Belakang Masalah		
Paragraf 1 & 2 sebaiknya dijadikan karena ide pokoknya sama yaitu mengenai perkembangan internet	Menyatukan paragraph 1 & 2 menjadi satu paragraf karena ide pokok sama.	Halaman 1/ Bab 1 (Pendahuluan)
Kenapa dianggap penting? Jika ada dasarnya sebaiknya dijelaskan dan diberikan sumber pendukung	Mengubah paragraf dalam pernyataan yang berbeda. Akan tetapi, dalam satu ruang lingkup permasalahan yang sama dari sudut pandang penulis.	Halaman 1/Bab 1 (Pendahuluan)
Paragraf ke-7 dan ke-8 ide pokoknya apa? Jika sama	Menggabungkan paragraph agar menjadi satu kesatuan.	Halaman 1/ Bab 1 (Pendahuluan)

mengenai fitur/pengembangan Ubaform sebaiknya dijadikan 1 paragraf sambungan kalimatnya diperbaiki		
Hasil dan Pembahasan		
Hasil ditampilkan kurang lengkap, kurang jelas, atau kurang sesuai dalam representasi. Pembahasan hasil kurang runtut, tidak komprehensif, dan tidak berdasar.	Menambahkan beberapa materi problem statement pada pendefinisian masalah.	Halaman 3/Bab 4 (Hasil dan Pembahasan)
Tolong bedakan isi hasil dan teori pada bisnis model	Mengubah beberapa pernyataan di bagian analisis bisnis model untuk dijadikan hasil penelitian dan bukan teori.	Halaman 4-5/Bab 4 (Hasil dan pembahasan)
Kejelasan Abstrak		
Abstrak terlalu panjang atau terlalu pendek. Abstrak mengandung 2 dari 4 poin di bawah ini, <ul style="list-style-type: none"> • Problem statement • Metode yang digunakan • Temuan hasil • Rangkuman 	Memaparkan semua poin-poin dalam abstrak dan merevisi keseluruhan abstrak yang dibuat sebelumnya	Halaman 1/Abstrak
Kesimpulan		
Bagian kesimpulan ditulis jelas dan tidak terlalu panjang. Hanya mencakup sebagian dari poin-poin di bawah ini, <ul style="list-style-type: none"> • Pemaparan singkat tujuan awal penelitian • Poin-poin utama hasil penelitian • Kesesuaian hasil dengan tujuan penelitian • Saran untuk penelitian selanjutnya atau rencana 	Memaparkan semua poin-poin dalam kesimpulan dan buat secara tidak terlalu panjang dan merevisi keseluruhan abstrak yang dibuat sebelumnya.	Halaman 6/Bab 5 (Kesimpulan)

pekerjaan ke depan jika penelitian belum selesai.		
Literature Review		
Penyajian review kurang jelas dan lengkap, banyak informasi penting pada referensi yang tidak tersampaikan dengan jelas, hampir semua masih sebatas teori umum. Literatur yang digunakan tidak relevan dengan penelitian dan juga tidak dapat dibandingkan.	Menyajikan beberapa review yang lebih lengkap dan sesuai dengan penelitian yang diangkat	Halaman 1-2/Bab 2 (Kajian Pustaka)